
Betreff: Impftote in Leipziger Pflegeheim ?
Datum: Fri, 19 Feb 2021 21:28:15 +0100

Von: Presse         xxxxxxx
An: Verwaltung Justiz Sachsen

Sehr geehrte Frau xxxxxxxxx, Leitende Oberstaatsanwältin,

nach den uns zugespielten Informationen gab es in der Stadt Leipzig (in einem 
Leipziger Pflegeheim) 16 tote Bewohner, deren Tod wenige Tage nach der ersten Corona-Impfung
eingetreten ist.

Hierzu bitten wir um eine ausführliche Stellungnahme zu den unten stehenden 
Fragen.

Wurden die Ermittlungen bei der POLIZEI bereits aufgenommen?
Wer ist der Leitende Ermittler?
Wer ist der Leitende Staatsanwalt bei diesen Ermittlungen?
Wird ermittelt in der Frage Impfschaden?
Werden Obduktionen der Toten vorgenommen?
Falls ja, von wem?
Falls nein: warum nicht?

Aufgrund der Dringlichkeit dieser Anfrage bitten wir um eine ausführliche 
Stellungnahme innerhalb von drei Werktagen.

 
Ich freue mich auf Ihr baldiges Antwortschreiben und bedanke mich 
bereits im Voraus ganz herzlich dafür.

Mit freundlichem Gruß

xxxxxxxxxxxx

International Press Correspondent
European Journalist

mailto:Christine.Schumann@stal.justiz.sachsen.de

